

ASAMBLEA OBRERA

NOVIEMBRE 74
un dura

ANARQUISTA
CENTRAL
C.P.V.

EDICION
ESPECIAL



ESTO ES LA C.N.S. ←
→ SU VERDADERA CARA

PLATAFORMAS Y C.O.E.
de TRABAJADORES
ANTICAPITALISTAS de
VALENCIA

ESTO ES LA CNS. SU ① VERDADERA CARA.

En estos momentos estamos oyendo por la radio, por la Televisión estamos viendo en los periódicos, como todos los ministros, el Arias Navarro y demás capitalistas hablan de la "apertura" de la "democracia" de que todo hay que "hacerlo a buenas" de que la "CNS defiende nuestros intereses" y todo lo demás.

- ❖ Es en estos momentos precisamente PLATAFORMAS ha interceptado un informe interno de la CNS, uno de los informes que los distintos policías hacen cada 15 días o un mes.

Un verdadero informe policial donde están nombres de obreros combativos (calificados por ellos de peligrosos comunistas etc..) de fábricas en las cuales los obreros vamos a luchar por lo que es nuestro, de pa-
pales que se han tirado, y de reuniones que hemos he-
cho. etc etc..

Es en estos momentos, para ellos de apertura, de democracia, cuando la CNS encarga a verdaderos policías, hacer informes de cara a tenernos controlados a todos los obreros cuando luchamos por nuestras necesidades.

Esta es el sindicato donde debemos de ir cuando tenemos problemas, es el sitio donde debemos reunirnos y debemos confiar, es el sitio donde tenemos que llevar a nuestros mejores compañeros.

Ahi a un cuartel policial con sus informes, sus guardias y demás, ahi es donde nos dicen los capitalistas que tenemos que ir a reunirnos y ha hablar.

Pero no ! CANALLAS ! ya no nos engañareis mas, ya no permitiremos que engañéis a nuestros compañeros. Esto es una prueba mas de que es la CNS, de que es vuestro sindicato para que lo habeis puesto.

Porque la CNS, Magistratura, el Tribunal de Orden Público, todas las leyes y organismos oficiales, las habéis creado vosotros, si vosotros capitalistas, para que nos confiemos, para que pensemos que por ahi podemos conseguir algo, para que tengamos esperanzas y dejemos que nuestros mejores hombres (los que con sus actos y su voz dirigen nuestra lucha) los llevemos ahi, para que vosotros los podáis controlar, vigilar y si se os van de las manos y ya no nos podáis dominar, nos reprimais, nos envíais a vuestra policía, vuestra Guardia Civil, para que acabe con nosotros, para que nos detengan apaleon como si fuéramos asesinos o ladrones; Asesinos y ladrones por luchar por una vida mas digna por una vida un poco decente.

Pero os preocupaís cada vez somos mas los obreros, todos los trabajadores los que nos damos cuenta de todo esto, de la verdad, de cual es la real situación, de como lo único que queréis machacarnos, no permitirnos ni la menor palabra ni acto en el cual nos opongamos a vuestros criminales planes.

Por eso compañeros esta es una prueba mas de como la CNS y
todas las demás leyes los capitalistas las ponen para con-
trolarnos y dominarnos.

2

Por eso compañeros os llamamos a todos, a todos los trabajadores, a todos aquellos que sufrimos la explotación capitalista, a que dejemos de lado los cauces impuestos por los capitalistas y creamos los nuestros propios, los que van a hacer avanzar nuestra lucha en la construcción de esa nueva sociedad libre donde no haya explotadores ni explotados.

A vosotros que ya vais claro esto es llamamos a que se lo hagais comprender a los que trabajan con vosotros para que no caigan huevamente en ese error.

Y a vosotros a los que aun confiáis en la CNS, en Magistraturas, en que por los cauces impuestos por los capitalistas son un camino para conseguir lo que es nuestro que es dois cuenta, que abris los ojos, este documento es una prueba palpable.

- A vosotros que hacéis concentraciones en Sindicatos.
- A vosotros que os presentais para enlaces y jurados.
- O a vosotros que vais a consultar y a pedir ayuda a los capitalistas.

◆ Os decimos compañeros, eso no es el camino, por ahí los obreros no vamos a desacercarnos de esta humillación, de esta sociedad tan injusta y explotadora.

◆ No va a ser en los cauces creados por los capitalistas, para eso, para mantener su explotación, no va a ser hablando con los capitalistas como vamos a conseguir lo que es nuestro.

Y que queda bien claro esto, no es culpa de 4 o 8, no es culpa que los que hay ahora en el Sindicato, no son honrados, no son combativos.

Aunque elegíramos a compañeros honrados, no se solucionaría nada, la prueba está clara en el 66 en las elecciones sindicales elegímos a nuestros mejores compañeros, a muchos de los hombres que habían rogado con su sudor y sangre el camino de la lucha obrera, y en cambio vimos como no se conseguio cambiar nada, como se iban dando contra la pared, contra esa pared que son las leyes, las leyes hechas por los capitalistas, que si, que tienen algunos agujeros, pero que no son peligrosos, sino todo lo contrario, son para que creamos que por ahí podemos pasar y conseguir algo.

Debemos de ver que todo son palabras que todo lo que conseguimos por ahí son pequeñas cosas, precisamente para eso para que nos confiemos y vayán los más decididos, los más peligrosos (para ellos claro) y así tenerlos controlados.

Este es lo que tratan de hacer ahora en el 75 con las nuevas elecciones sindicales, decir muchas cosas, muchos discursos, muchas bonitas palabras y dárnos alguna que otra cosa, para que votemos y así ellos hacer lo mismo que en el 66 tomernos vigilados y atados en esa cueva, SI, en esa cueva sinistra que es la CNS,

Por eso nosotros pensamos, la lucha de nuestra clase contra los capitalistas durante muchos años nos lo demuestra, que el problema no está en que la CNS sea más democrática o no, al problema está en quién hace las leyes y a quién les sirven.

Por eso los trabajadores tendremos que planearnos que tipo de organización construir para mejor defender nuestros intereses, para ser más efectivos en nuestra lucha contra los capitalistas.

Hay comisiones (los llamados reformistas se decir Comisiones Obreras) que luchan por conseguir un sindicato "libre", por un sindicato de clase, como los de Europa y América. No viene mal recordar que los sindicatos en Europa surgen en un momento en que la clase obrera luchando por acabar con la explotación a la que está sometida exige o impone el derecho a organizarse y a unirse, y esto lo hace creando los sindicatos, desde los cuales se une y se organiza para luchar contra los capitalistas.

PERO LOS CAPITALISTAS.....

Comprendieron conseguida que no podían consentir que la clase obrera se uniera, que esto suponía el final de la explotación. Al mismo tiempo se dieron cuenta que los obreros estaban dispuestos a defendr sus derechos hasta las últimas consecuencias, por ese no los podían obligar a que no se reunieran y organizaran.

Y aun encontraron una solución.....

Legalizar los sindicatos y crear unas leyes que imponían que los sindicatos sirvieran a la clase obrera para acabar con la explotación capitalista.

Los capitalistas europeos no tardaron en crear esas leyes que inutilizan la estructura creada por la clase obrera. Esto lo consiguieron obligando a los sindicatos a avisar a los capitalistas con 20 o 30 días de antelación antes de hacer una huelga o una manifestación, a base de prohibir las huelgas por solidaridad con otros compañeros (caso Portugal), etc. etc... con lo cual los capitalistas se preparan y estas acciones no les hacen ningún daño.

Todo esto nos puede dar una idea de hasta qué punto los sindicatos están controlados por los capitalistas y hasta qué punto las leyes capitalistas los impiden ser un instrumento eficaz en la lucha por nuestras necesidades de clase.

Como ejemplo diremos que uno de los grandes sindicatos alemanes es al mismo tiempo propietario de un gran banco, con lo cual el mismo sindicato menta umbras y explota a los obreros.





A traves de estos sindicatos los trabajadores consiguen que nos den cuatro pts. mas o que nos quiten tres horas al mes. Si, estos son victorias que nos ayudan a llevar una vida mejor, pero que no nos solucionan el problema real, que no nos ayudan a quitarnos esta losa tan pesada que es la explotación capitalista, porque el problema no esta en reformar el capitalismo, o en hacerlo mas llevadero, NO el problema está en acabar con este sistema tan injusto y explotador. Y este no se conseguira luchando solo por un misero aumento de sueldo, sino luchando con unos metodos de lucha y por unas revindicaciones que vayan acortando el poder a los capitalistas, y vayan abriendo camino a una sociedad sin clases dirigida por todos los trabajadores.

Este ya lo han comprendido grandes sectores de trabajadores a lo largo de toda Europa; en Francia, Alemania, Inglaterra; los obreros han planteado la lucha fuera de estos flamantes Sindicatos, y han utilizado sus propias armas de combate que son un ejemplo para el resto de todos los trabajadores.

Sus huelgas llamadas "salvajes" porque no han sido controladas por los capitalistas ni por el Sindicato, han marcado el nuevo camino a seguir.

Por eso Compañeros utilicemos como metodos de lucha que nos permitiran conseguir nuestras revindicaciones y que nos ayudaran en la construcción de esta nueva sociedad.

- Elaboremos PLATAFORMAS REIVINDICATIVAS todos juntos en Asambleas que sea el verdadero reflejo de nuestras necesidades.
- Impongamos ASAMBLEAS que sean el lugar donde ~~disputamos~~ y decidimos como vamos a luchar y porque, y donde ejercemos la verdadera DEMOCRACIA OBRERA.
- Elijamos COMISIONES REPRESENTATIVAS, no a los enlaces y juntas elegimos a los compañeros mas combativos para que vayan a la empresa que es lo que queremos, pero solo a transmitir, no a decidir, las decisiones las tomamos todos juntos en ASAMBLEA.
- EXTENDAMOS LA LUCHA generalizamos nuestra lucha, porque es la unica manera de salir victoriosos, una lucha aislada es una lucha muerta, generalizamos el combate, y hagamos una sola lucha, la lucha de toda la clase obrera.
- SAQUEMOS NUESTRA LUCHA A LA CALLE llamemos a todos los trabajadores a que se unan a nuestra lucha, seremos mas fuertes y no podran con nosotros.
- ENFRENTEMOS CON LA POLICIA cuando corten nuestra justa lucha, a la violencia criminal de los capitalistas, contestemos con nuestra violencia revolucionaria.
- BOICOT ABSOLUTO A LAS ELECCIONES SINDICALES, digamos que no a los miembros de los capitalistas, digamos que no a sus intentos de tenernos controlados y vigilados, todos sabemos para que sirven, su Sindicato, sus Leyes y sus Enlaces y Jurados, no enigmas otra vez en este error, que no nos vengan con palabras bonitas, ni con migajas, todos sabemos que cuando luchamos por lo que es ~~de~~ ^{Biblioteca del Congreso} ~~nuestro~~ ^{CEDOC} nos encierran, despidiran y nos detendran. Compañeros hagamos Asambleas y elegimos Comisiones Representativas.

⑧ Elijamos COMISIONES DE DELEGADOS extendamos nuestra lucha, y en cada fabrica, en todas las fabricas en lucha elijamos en la asamblea, estas Comisiones de Delegados que estaran compuestas por los compañeros mas combativos de todas las fabricas en lucha, y que se reuniran para orientar y dirigir nuestra lucha.

Y para impulsar todo esto Compañeros, organizemosmos, creamos una organización, de la clase obrera, de todos los obreros, que lucha por mejorar nuestras condiciones de vida y trabajo, pero al mismo tiempo y como lo mas fundamental vaya enseñandones a toda la clase obrera y el pueblo trabajador, enseñanzas que iremos adquiriendo en la lucha, en la lucha diremos contra el capitalismo, or sea creamos una organización que sea el verdadero motor, el verdadero impulsador de nuestras luchas, pues la experiencia, y las enseñanzas que saquemos de ella seran la que nos vaya marcando el camino de nuestra liberación.

Y demostrandonos como esta sociedad capitalista, esta basada en la mas brutal explotación y humillación de todos nosotros y como no podemos cumplir las necesidades que tenemos, y como por esto debemos de acabar con ella, e ir poniendo las bases para crear una nueva sociedad libre, sin explotadores ni explotados, donde todos los trabajadores la dirijamos y el trabajo sea grato y desarrollador.

Pero para lograr esto hoy que llevan un trabajo ya dado hoy, demostrando a nuestros compañeros que no es luchando por cuatro pts. mas como lo vamos a conseguir sino negandole "el derecho" al capitalista a que nos continua explotando.

Para nosotros esta organización hoy en dia es: PLATAFORMAS y C.O.E. de TRABAJADORES ANTICAPITALISTAS en el cual se unen las reivindicaciones a conseguir hoy con el tipo de sociedad que queremos construir.

- BOICOT ABSOLUTO A LAS ELECCIONES.
- POR LA DESTRUCCION DEL SISTEMA CAPITALISTA.
- POR LA SOCIEDAD SIN CLASES.

POR UNA ORGANIZACION DE CLASE ANTICAPITALISTA A NIVEL NACIONAL DONDE ESTEN LOS HOMBRES MAS COMBATIVOS DE NUESTRA CLASE.

ORGANIZATE EN PLATAFORMAS.

POR LA UNIDAD Y LA LUCHA DE TODA LA CLASE OBRERA.

VIVA PLATAFORMAS.

INFORME INTERNO INTERCEPTADO A LA CNS

ELECCIONES SINDICALES

SUGERENCIAS:

- 1º.- Nombrar lo antes posible a la persona que actuará como hombre representante del Delegado Provincial, en la Junta de Elecciones Provinciales.
- 2º.- Fijar en las actuales relaciones de enlaces sindicales a los ACTIVISTAS que deben ser desenmascarados ante una posible reelección, estudiando la fórmula de su eliminación.
- 3º.- DETECTAR ELEMENTOS POSITIVOS para cubrir los huecos dejados en la anterior eliminación y volcarse en la CAPTACION de éstos.
- 4º.- Conocer el nº de puestos a cubrir en las elecciones.
- 5º.- Fecha en que empezarán.
- 6º.- Valerse de la Escuela Sindical para ATRAERSE A GENTE POSITIVA que no tenga representación sindical y que voluntariamente quiera acudir a las elecciones. Esta selección puede hacerse a través de CARGOS AFECTOS que vayan DETECTANDO A LOS POSITIVOS.
- 7º.- Estudiar y tener previstas las ACCIONES PSICOLOGICAS a desarrollar en la fase de ejecución.
- 8º.- De cada empresa se formulará una ficha informe en la que se recogerán los siguientes datos:
 - 1) Plantilla de la empresa
 - 2) Nomenclatura de la misma
 - 3) Domicilio
 - 4) Actividad
 - 5) Sindicato en que está encuadrada
 - 6) Resumen sobre AMBIENTES SOCIO-LABORAL
 - 7) Nombres de los representantes sindicales que CONVENGA MANTENER en la próxima legislatura.
 - 8) Nombres de los representantes que CONVENDRA RELEVAR.



6-5-74

Pronagnda sobre REMOSA.- En el bar "las Delicias" de Cuart de Poblet una pareja lanzó propaganda indicando varias reivindicaciones referentes al conflicto de la citada empresa. El fin primordial era conseguir la solidaridad de los obreros de Astilleros S.A. para lo cual dirigieron una arenga a varios de éstos que se encontraban en dicho bar, y a la vez recaudar fondos para 12 despedidos de REMOSA.

31-5-74

Malestar en MANUFACTURAS MIRA.- Como continuación de la nota informativa nº 13 del 16 del actual, se participa que, empieza a reinar malestar entre las obreras por las LABOR SUBVERSIVA efectuada por una operaria llamada....., que ha recogido 120 firmas para apoyar la demanda de éstas.

8-7-74

Paros en la empresa SADE.- Desde el día 4 se han estado produciendo paros en la mencionada empresa , por motivos salariales. Las reclamaciones las iniciaron un vasco y un portorriqueno, exiliado político. Trataron de insultar y agredir a determinados empleados de la empresa y se teme puedan EXTENDERSE las reclamaciones a otras empresas.

9-7-74

Situación laboral en SADE.- Persisten las anomalidades que se indicaban en la N.I. nº 55 de fecha 6 del actual.

10-7-74

Continúa el paro en SADE.- Situación del conflicto en dicha empresa en la tarde de ayer, día 9.

11-7-74

Situación en SADE.- Cartas de despido y desalojo de la empresa, era la situación en el día de ayer.

13-7-74

Problemas internos detectados en S.D.L.- Se aprecian bajos salarios, discriminación caprichosa dentro de la misma categoría y lentitud en la Dirección en su actuación.

27-7-74

Lista de detenidos en la empresa S.D.L.- Se incluye la lista de los 13 despedidos en la empresa S.D.L con motivo de las manifestaciones del día 10.

17-9-74

Malestar en Construcciones GRUNILL.- Esto se debe a que dada la precaria situación económica, se les adeuda a los obreros pagas atrasadas.



18-9-74

Accidente laboral en locales de U.N.L.- En este accidente hubo un muerto y varios heridos, producido por un escape de gas al parecer.

- Remitido texto anteproyecto del M.T.A.L.- Se adjunta el mismo; repartidos ejemplares en varias empresas, con plataforma mas reivindicativas de las CC.OO.

- Possible paro en RICARDO SORIANO.- Esto puede dar lugar si no consiguen los obreros los beneficios que reivindican, pues se detectan MOVIMIENTOS DE ACTIVISTAS.

14-5-74

Dimisión de 2 jurados en Hispania S.A.-

- Baja jurado de empresa Macosa
- Paro en empresa Daniel García Pastor. Ya solucionado se da el nombre del INSTIGADOR principal y de un despedido.
- Convenio Colectivo del C.R.R.L.- Sin comenzar las deliberaciones y la parte social en conversaciones con un conocido abogado.
- Paros en Sáez Merino.

15-5-74

- Conflicto Matadero Municipal. Malestar con carácter conflictivo.
- Propaganda operarios Telefónica. Carta adjunta que escribieron los operarios. Convendría obtener NOMBRES de estos.
- Propaganda sobre Remosa.

16-5-74

- Conflicto en Manufacturas Mara. Los operarios reclaman un 25% de aumento en concepto de incentivos. El jurado está totalmente DESBORDADO. Al parecer, los moviliza una operaria perteneciente a CC.OO. y aconsejados por el conocido.....(nombre de un abog.)
- Conflicto en empresa Panés. Panfleto propaganda.
- Malestar en la empresa Portofés.
- Propaganda en Sáez Merino.
- " " Vilarrasa.

17-5-74

- Propaganda en el Puerto de Valencia.
- Demandas en la empresa Orbiten. Reclaman los obreros un 25% de aumento.



20-5-74

- Empresas "tocadas" por abogados tendenciosos. Se adjunta N.I. con relación de las empresas visitadas por abogados de matiz comunista, expresiva de sus nombres y bufete donde trabajan.

25-5-74

- Demandas en Fomesa.
- Malestar en talleres Renfe
- Propaganda en Telefónica
- Propaganda en Sáez Merino. Se adjunta propaganda en la que se llama a la unidad frente a despidos y sanciones, asimismo se ataca a C.N.S.

28-5-74

- Reuniones clandestinas obreros Cointra. Varios obreros de esta empresa se reúnen en los locales parroquiales de....., sin representación sindical, para estudiar reivindicaciones cara al nuevo Convenio.

30-5-74

- Petición de Convenio Colectivo en Renfe. Se adjunta carta dirigida por 15 obreros de la Renfe a los Ministros de Trabajo, Obras Públicas y Relaciones Sindicales, solicitando la negociación de un Convenio Colectivo.

31-5-74

- Boletín propaganda CC.OO. Peyco. Se remite dicho Boletín en el que se dan normas para la actuación en las asambleas a realizar por la CC.OO.

3-6-74

- C.R.R.L. Los trabajadores de esta empresa pretenden un aumento de 5.000 ptas. mensuales, cantidad que la dirección de la misma está muy lejos de querer y poder aceptar, por lo que se prevé que las negociaciones serán largas y difíciles.
- ..CTIVISTA en C.R.R.L. Como continuación a la N.I. nº48 de 1-6-74 se amplía indicando que en dicha empresa trabaja un conocido COMUNISTA y al parecer establece conexiones con abogado al margen de la O.S. Esto confirma lo anticipado en la nota anterior nº7 del 14-5
- Boletín informativo sobre CC.OO. Remisión de un boletín informativo de la Liga Comunista Revolucionaria (L.C.R.) Se aprecia en su contenido un claro indicio de conseguir una infiltración de la L.C.R. en las CC.OO. Indica 9 puntos a tener en cuenta para conseguir un mejor entendimiento del mundo proletario y sobre todo en su lucha contra el sector laboral de nuestro régimen.



12-6-74

10

- Las elecciones Sindicales y CC.OO. Con motivo de estas elecciones se reunieron en Toulouse miembros del P.C. y de CC.OO. y tomaron los siguientes acuerdos: crear conflictos, poner en evidencia a los jurados de empresa, ir al cupo de los cargos sindicales, organizar huelgas y desestimular la O.S.

26-6-74

- Reunión de CC.OO. El día 9 de mayo tuvo lugar en Madrid una reunión coordinadora nacional de CC.OO. y a la misma asistieron los representantes de Valencia, en la cual trataron principalmente de las próximas elecciones sindicales.

27-6-74

- Manifestación FRAP en proximidades de Macosa. Como continuación a la N.I. nº 72 de ayer, se comunica que ésta duró unos 5 minutos. Aprovecharon la hora de salida de los obreros. Portaban 6 banderas rojas. Estamparon una pintada que decía "Ayudemos a los de Faura"; una joven lanzó una arenga y tiraron propaganda firmada por la J.C.E. (M-C) del FRAP.

15-7-74

- Detenciones en Puerto de Sagunto. Se realizaron durante la manifestación del pasado día 10.

17-7-74

- Se remite la lanzada recientemente con varios puntos de ataque a la O.S.

20-7-74

- Campaña en La F. Se da cuenta de una campaña de propaganda contra el Director del Centro cristalizada en un escrito con 500 firmas.

1-8-74

- Llamamiento por conocido abogado.- El conocido abogado..... (nombre de un abogado), esté llamando a su despacho a obreros metalúrgicos pertenecientes al P.C., incitándoles a un paro gral.

2-8-74

- Propaganda del P.C.E. El cuadernillo que se acompaña fue enviado por el Delegado Comunal de Alcira y hace un estudio muy completo de las actuaciones y situación del P.C.E. Sólo se dispone de uno.

22-8-74

- Propaganda subversiva lanzada en esta capital el día 19-8 fue lanzada dicha propaganda de la organización clandestina Frap en la calle Maestro Sosa de esta capital.

24-8-74

- Propaganda comunista en esta capital. Esta fue depositada recientemente en buzones de esta ciudad y como siempre ataca al Región y señala su programa político.

29-8-74

11

Propaganda comunista sobre El Saler lanzada en esta ciudad. Ataca a los alcaldes que autorizaron la venta de parcelas a particulares y aprovecha este asunto para desprestigiar al Régimen.

4-9-74

Propaganda negativa sobre empresa Rodrigo Sancho. Esta fue lanzada por las calles de Canals y firmada por USO Alude a los despedidos habidos en dicha empresa la cual se adjunta.

14-9-74

Convocatoria concentración en El Saler: día 15 del actual por la mañana.- Se espera una concentración en El Saler. Están infiltradas en ello miembros de las CC.00-

19-9-74

- Propaganda negativa convenio empresa COINTRA.- Se adjunta la misma, lanzada en la citada empresa, ubicada en Puzol.
- Alteraciones en Ricardo SORIANO.- Estas son debidas al descontento entre los obreros ante la postura adoptada por la dirección de la empresa con vistas al nuevo convenio. Destaca actuación negativa conocido activista.
- Propaganda negativa sobre accidentados U.N.L.- Esta ataca al Comité de Seguridad de la empresa y la protesta viene hecha por las CG.00.

20-9-74

Alteraciones en CONFECIONES M.RA.- Estas se produjeron como consecuencia de un corte de fluido eléctrico y al proceder la dirección a desalojar la factoría, tres empleados realizaron un planteo.

Propaganda en M.COSA.- Se une ésta, lanzada el día 17-9, en la citada empresa y va firmada por CG.00.

Situación en empresa RICARDO SORIANO.- Completa normalidad en el día de ayer, pero se espera que a las 14 horas de hoy pretendan un nuevo paro toda la plantilla.

21-9-74

- Problemas en GANADERIA.- Inquietud entre los ganaderos por la forma de distribución de los pienso y almacenamiento de carne congelada.
- Expediente de crisis en TR.BES IBÉRICA, S.A.- No existen anomalías laborales, pero se adeudan a los obreros unas 500.000ptas
- Propaganda de FR.P up recida en Alcira.- Se compaña ésta, aparecida el día 15 en un barrio de dicha localidad, echada por debajo de las puertas.
- Encuesta negativa repartida en ENTRANCAS Y TAVORA, S.A.- Se une fotocopia de ésta, repartida en la citada empresa.

12

- Incidente en OBRASCON.- En la tarde de ayer tuvo lugar un altercado entre un empleado y un enlace de dicha empresa y como consecuencia de ello la Dirección piensa, al parecer, despedir al enlace.
- Accidente laboral en ABENCO S.A.- En este accidente resultó muerto un obrero al caerse desde una frája. En señal de duelo se suspendió la jornada laboral.

También se concentraron unos 200 trabajadores ante la CNS de Puerto de Sagunto, como protesta por la posible despedida de un obrero de Obrascon.

Julio de 1974

Colaborador detenido junto con otros 12 manifestantes en PUESTO DE SAGUNTO.

Francisco Javier Minaya Betalla

Nacido el 3 de Julio de 1954 en Sagunto

Soltero

Domicilio: PUESTO DE SAGUNTO.- C/Eduardo Morallo, 54

Nombre de un dirigente P.G. en A.H.M. (Altos Hornos Mediterráneo)

Advertencia: los nombres de los militantes obreros se han omitido por razones de clandestinidad.

Las fábricas y centros donde se tienen previstas anomalías son:

a) del metal:

VETRI
MACOSA
U.N.L.
ASTILLEROS S.A.
RICARDO SORIANO
M.RINAR
BOMBAS IDAL
COINTRA
ASCENSORES CARBONELL
" BONELIURE
" ASA
ACEROS ELECTRICOS DEL TURIA

QUIMICA

AMUTIO
FLEX
IMES
REMOSA
OLTRA
IQUES
CLESA

RELIMINADOS DEL PUIG

b) de actividades sanitarias:

C.R.R.L.
HOSPITAL CLINICO
" PROVINCIAL
La FB

Possible apoyo de las CC.OO. de Banca, principalmente del B. de Bilbao.

De cara a las elecciones sindicales: Estudiar y tener prenistas las acciones sicológicas a desarrollar en la fase de ejecución para que la gente vote. Que en cada empresa se formule una ficha informe.